



PROJET
D'UN MEMBRE
DE L'OAI

XXA architecture
Bureau d'architecture

Quel a été le déclic pour finaliser le projet?

La crèche «Charly» a été développée à l'image d'une cabane magique construite dans les arbres. Le bâtiment n'a pas de formes régulières, mais favorise les formes ludiques et amusantes à l'image d'une construction d'enfant. Le bâtiment à ossature bois utilisant essentiellement des ressources naturelles et des matières premières renouvelables répond au mieux aux exigences du concept énergétique passif.

Une anecdote en relation avec la réalisation?

Ayant sélectionné pour chaque salle des lampes LED différentes avec diffuseur opalin, nous avons demandé à chaque marque un exemplaire pour

contrôler le risque d'éblouissement. Comme une des lampes n'était pas encore en production, l'usine d'Italie nous a envoyé directement le prototype. Les lampes choisies ont été installées en première mondiale à la crèche «Charly».

Votre vue sur le futur de la construction.

L'avenir de l'architecture devra être pragmatique. L'architecture devra mêler de plus en plus la technologie, l'écologie ainsi que des maîtres d'œuvre de plus en plus exigeants. Le rôle de l'architecte sera de veiller à ce que cela reste humain, l'aspect technique ne doit pas prendre le pas sur le confort des utilisateurs. L'architecte doit établir la relation avec son maître d'ouvrage en avant-plan.

Une cabane magique

Crèche Charly à Alzingen – Un projet de XXA architecture



Infobox

- Localité du projet: Alzingen
- Date de la réalisation: 2016
- Surface de la réalisation: 800 m² selon DIN 277
- Eventuelle particularité: Bâtiment à vocation éducative, culturelle, sportive et public
- Classe énergétique: A
- Architecte: XXA architecture Sàrl
20, rue d'ltzig
L-5852 Hesperange
Tél.: 26 36 05 21
www.xxa.lu – archi@xxa.lu



(PHOTOS: XXA ARCHITECTURE)